

Drei Jahre später wurde er im März 1968 zum ersten Vorsitzenden gewählt und widmete mit viel Herzblut 20 Jahre seines Lebens dieser Funktion.

Während seiner Amtszeit setzte er sich besonders für die Jugendarbeit und die Jugendausbildung ein. In den Siebzigerjahren gelang mit seiner Hilfe der Aufbau einer großen und erfolgreichen Vereinsjugend. Diese fundierte Jugendausbildung war schließlich ausschlaggebend für den Einstieg und die Erfolge in der Höchststufe.

Um die Jugendausbildung weiterhin voranzutreiben, war Theo Mosthaf auch maßgeblich bei der Gründung der Musikschule Erlenbach beteiligt.

Außerdem wurde 1977 nach seinen Träumen und Vorstellungen das erste „Original Erlenbacher Weinfest“ ins Leben gerufen. Es sollte ein großes Fest für alle werden, mit dem unter anderem auch eine finanzielle Basis für die beteiligten Vereine geschaffen werden sollte. Der Musikverein Erlenbach war somit jahrzehntelang Hauptorganisator, bevor 2014 die Verantwortung an den neu gegründeten Festverein überging.

Auch auf Verbandsebene hat Theo Mosthaf schon frühzeitig Verantwortung übernommen. Als Kreisverbandsvorsitzender im Blasmusik-Kreisverband Heilbronn hat er sich von 1977 bis 1995 ehrenamtlich engagiert.

Nach seiner aktiven Zeit trat er stets als Förderer und Gönner des Musikvereins Erlenbach auf und war gern gesehener Ehrengast bei zahlreichen Veranstaltungen.

Mit Theo Mosthaf verliert der Musikverein ein Vereinsmitglied, das sich mit überdurchschnittlich großem Engagement und mit großer Leidenschaft um das Wohl und den Erfolg des Vereins verdient gemacht hat. Die Liebe zur Musik hat er an seine Söhne weitergegeben. Ihnen gilt unser tiefes Mitgefühl und unsere Anteilnahme.

Foto: Michaela Keicher

Vereinsmitteilungen



DRK Ortsverein Erlenbach-Binswangen

Blutspende

am **Mittwoch, 2. Dezember 2020, 14.00 bis 19.00 Uhr, Erlenbach, Talstr. 21, Kultursaal Sulmtalhalle.**

Aufgrund der Hygienevorschriften ist eine Anmeldung zwingend erforderlich.

Wir bitten um vorherige Reservierung unter <https://www.blutspende.de/blutspendetermine>

DRK-Seniorenturnen

Gymnastik

Wie schon bekannt, sind voraussichtlich bis Ende November alle Sportveranstaltungen wegen COVID-19 untersagt. Ob dies im Dezember wieder aufgehoben wird, ist fraglich. Deshalb haben wir entschieden, da wir eine Risikogruppe sind, die Gymnastik auch für den Dezember ausfallen zu lassen.

Ich bitte um Verständnis zum Wohl aller.

In der Hoffnung auf eine Lockerung ab Januar 2021 wünsche ich euch eine gute und gesunde Zeit.

Eure Renate Knappe



TSV Erlenbach



Abteilung Fußball

Aktive

Raiffeisenbank Erlenbach eG - wir sagen danke

Erlenbacher Fußball und die Raiffeisenbank Erlenbach gehören seit nun mehr als 35 Jahren eng zusammen.

Wie auf den Bildern unschwer zu erkennen ist, können wir uns glücklich schätzen, einen solchen langjährigen Hauptsponsor an unserer Seite zu haben.

Aus Erzählungen wurde uns mitgeteilt, dass die ersten TSV-Trikots bzw. die erste damalige RaiBa-Werbung von Margarete Vogt, Ehegattin unseres Ehrenmitglieds, damaliger Vorstand Peter Vogt, noch per Hand auf die Trikots aufgenäht wurde.

Vereinsarbeit hat schon immer die Unterstützung von Helfern, Sponsoren und Gönnern benötigt. Dennoch ist es nicht selbstverständlich, in diesem Bereich eine solche Unterstützung zu finden.

Der TSV Erlenbach, die aktiven Fußballer, schätzt sich daher sehr glücklich, auch in diesem Jahr durch die Raiffeisenbank Erlenbach in Verbindung mit der R+V-Versicherung mit neuen Präsentationsanzügen ausgestattet worden zu sein. Gemeinsam wurden den Vorständen Florian Ruppel und Andreas Domke die neuen Präsentationsanzüge vorgestellt und ein kleines Präsent als symbolisches Dankeschön seitens der Abteilung Fußball überreicht.

Die Raiffeisenbank Erlenbach eG ist seit 1857 unsere Genossenschaftsbank im Ort. Als Genossenschaftsbank orientiert man sich seit dieser Gründung an Werten wie Fairness, Transparenz, Ehrlichkeit.

Diese Eigenschaften können eins zu eins auf den TSV Erlenbach übertragen werden und spiegeln das gemeinsame Miteinander und die gemeinsamen Werte zwischen der Bank vor Ort und dem TSV als Verein.

Zusammenfassend, wie auch auf unseren neuen Präsentationsanzügen zu lesen ist, „Gemeinsam ein starkes Team“.

Gut eingekleidet vor wie auch nach dem Spiel ist die halbe Miete - diese Ausrede kann seitens unserer Spieler dank der Raiffeisenbank Erlenbach nicht mehr gebracht werden.



Fotos: TSV Erlenbach

Carnevalsclub

Binswanger Boschurle



Narrentäschle

Liebe Faschingsfreunde,

wie ihr vielleicht bereits mitbekommen habt, ist der Fasching und die komplette Kampagne 2020/2021 leider abgesagt.

Wir möchten dennoch den Fasching nicht missen und allen Faschingsfreudigen die Möglichkeit geben, den Fasching daheim etwas feiern zu können. **Dazu haben wir ein Narrentäschle ins Leben gerufen, das so einige tolle Dinge wie zum Beispiel ein USB-Stick mit unserer Prunksitzung, unserem Narrenblättle, eine Flasche Wein und vielem mehr beinhaltet.**

Das Narrentäschle ist ab dem 22.11.2020 verfügbar und ihr erhaltet es zu einem närrischen Preis von 22,22 €. Gerne könnt ihr uns eure Bestellung an folgende Mail schicken: bestellungen@boschurle.de. Mit dem Narrentäschle können wir unseren Verein und das Vereinsheim ein wenig retten und den Fasching, auch wenn er abgesagt ist, ein bisschen aufrecht erhalten.

Wir freuen uns über jede Bestellung und hoffen, dass der Fasching bald wieder gefeiert werden kann.

Carnevals-Club Binswanger Boschurle